



## Medienmitteilung

### Abschluss Arbeiten Sammelstelle Obstalden

**Die Arbeiten an der Sammelstelle in Obstalden werden mit dem Belagseinbau und den Markierungsarbeiten derzeit abgeschlossen. So kann die neue Sammelstelle voraussichtlich ab Mittwoch, 16. November 2022 von der Bevölkerung genutzt werden.**

Mit der neuen Sammelstelle stehen nun zwei Abfall-Halbunterflurcontainer mit je fünf Kubikmetern Nutzinhalt zur Verfügung. Bislang waren es in Obstalden zwei offene Container mit je einem Kubikmeter. Durch den Einlass der beiden Container in den Boden reduzieren sich die Geruchsemissionen auch bei heissen Temperaturen deutlich. Dank dem hydraulischen Deckel werden zudem auch die Geräusche reduziert. Ebenfalls konnte die Buntglas- und Büchsensammlung mit Halbunterflurcontainern mit einem Nutzinhalt von fünf Kubikmetern realisiert werden, was vor allem den Geräuschpegel der Sammlung senkt.

Die Gemeinde Glarus Nord dankt den am Bau beteiligten Firmen herzlich für die gute Arbeit und freut sich, der Bevölkerung eine moderne Sammelstelle übergeben zu können.



Gemeinde Glarus Nord  
Gemeindekanzlei, Kommunikation  
10. November 2022